

&gt; Clínica Las Condes

> [www.clinicalascondes.cl](http://www.clinicalascondes.cl)

## Trayectoria, experiencia y tecnología:

# Los pilares que convirtieron a Clínica Las Condes en centro de referencia para cirugías de alta complejidad

Mapear un corazón o un tumor y recrearlo en 3D, usar lentes de realidad virtual para explorar un aneurisma cerebral o brazos robóticos para cirugías de precisión. Eso es solo una muestra de la tecnología de vanguardia que, sumada a la experiencia y trayectoria de su staff médico, ha convertido a Clínica Las Condes en un centro de referencia.

El Dr. Suraj Samtani, jefe del Centro del Cáncer María Luisa Solari, explica que "contamos con un equipo multidisciplinario que se enfoca en la individualización y personalización de tratamientos oncológicos, mediante el enfoque integral y estudios como la medicina de precisión. Esto nos permite obtener mejo-

res resultados en aumentar la sobrevida global y calidad de vida de nuestros pacientes".

Adicionalmente, la clínica cuenta con el robot Da Vinci que, en palabras del Dr. Fernando Marchant, jefe de Urología, "con video laparoscópico y brazos robóticos controlados desde una consola, nos permite acceder a zonas complejas con alta precisión y pudiendo extraer un tumor con más seguridad para el paciente y reduciendo su tiempo de hospitalización y recuperación".

Por otro lado, Clínica Las Condes recibe derivaciones del sector público y privado, porque "tiene rápida respuesta en rescate, gran experiencia y trayectoria de

nuestros especialistas, y altísimas posibilidades de salvar y recuperar casos complejos que en otros lados no reciben, ya que damos soporte para cirugías de alta complejidad", comenta el Dr. Hernán de la Fuente, jefe del Departamento de Cirugía CLC.

La tecnología implementada en Urgencias permite atender a los pacientes con tiempos inferiores a 15 minutos y de forma inmediata si se trata de riesgo vital. Además, CLC cuenta con uno de los dos servicios de rescate aeromédico privado existentes en el país, que en los últimos dos meses ha trasladado a más de 22 personas desde diferentes localidades, como Valle Nevado y San Antonio.